

Certificado de Educación Continua

# Inteligencia Artificial en Educación





Certificado de Educación Continua

# Inteligencia Artificial en Educación

Integra la IA en entornos educativos de manera ética, asegurando un impacto positivo en la enseñanza y el aprendizaje, y una optimización en la gestión académica.

La Inteligencia Artificial (IA) está transformando la educación y redefiniendo la forma en que enseñamos y aprendemos. Desde la personalización del aprendizaje hasta la automatización de tareas administrativas, la IA ofrece un sinfín de oportunidades para mejorar la eficiencia y la calidad educativa.

Este programa te proporcionará las herramientas y conocimientos necesarios para integrar la IA en el ámbito educativo de manera estratégica, ética y efectiva. Aprenderás a seleccionar y aplicar tecnologías de IA que potencien la enseñanza y optimicen la gestión académica. A través de la metodología innovadora de MIU, desarrollarás competencias clave en el uso de IA generativa, análisis de datos educativos y automatización de procesos. Además, el curso enfatiza la importancia de un enfoque crítico y responsable, asegurando que la IA se convierta en un aliado para la equidad y la inclusión en la educación.

Con un diseño orientado para que el profesional pueda poner en práctica los conocimientos, y una metodología flexible, este certificado te prepara para convertirte en agente de cambio de la transformación digital en instituciones educativas, impulsando modelos de aprendizaje más personalizados, accesibles y efectivos.

## Este programa te permitirá:



Tener dominio de la integración de la IA en contextos educativos. Ser capaz de identificar, evaluar y seleccionar herramientas de IA que respondan a las necesidades de los alumnos.



Mejorar las capacidades de diseño y planificación pedagógica al poder diseñar estrategias de enseñanza innovadoras que incorporen metodologías activas y aprovechen el potencial de la IA.



Adquirir herramientas conceptuales y prácticas para tomar decisiones bien fundamentadas en el aula.



Convertirte en agente de cambio capaces de liderar proyectos educativos basados en la inteligencia artificial, y promover la transformación pedagógica sostenible.



#### Certificado de Educación Continua

### Plan de estudios

#### Módulo 1: Innovación educativa con IA

Fundamentos, tipos y aplicaciones de la IA en educación.

Innovación educativa y transformación de competencias con IA.

Aplicaciones de la IA generativa en la docencia y herramientas disponibles.

Entornos virtuales, Learning Analytics y IA predictiva en educación.

### Módulo 2: Diseño de experiencias de aprendizaje con IA

Estrategias de aprendizaje, diseño instruccional y metodologías ágiles con IA.

Personalización del aprendizaje y creación de contenidos con IA.

Automatización de procesos educativos con chatbots y asistentes virtuales.

Evaluación del aprendizaje mediante herramientas y estrategias de IA.

#### Módulo 3: Gestión Educativa y Uso Ético

Gestión de tareas docentes y administración educativa con IA.

Inclusión, diversidad y pensamiento crítico en la educación con IA.

Ética, responsabilidad social e impacto cultural de la IA en la educación.

Estrategias de implantación, evaluación y tendencias futuras en IA educativa.

#### Metodología 100% online:



Contenido de alta calidad: Cursos atractivos con una metodología probada por Proeduca, con materiales completos y clases en directo.



Aprendizaje flexible: Estudia en cualquier momento y lugar.



Avance profesional: Programas diseñados para ayudarle a destacar profesionalmente y mantenerse a la vanguardia de las últimas tendencias del sector.



Apoyo personalizado de un tutor personal que te acompaña durante todo el programa.



Plataforma fácil de usar: Acceda fácilmente a una amplia gama de recursos y materiales a través de una intuitiva plataforma en línea.



Valor excepcional: Educación asequible y de alta calidad que maximiza su inversión y garantiza resultados reales.











La experiencia MIU

## **Una Universidad** para el mundo real

La misión de MIU es ofrecer programas innovadores, accesibles y de alta calidad, así como oportunidades de aprendizaje a estudiantes de todo el mundo.

Nuestro compromiso con la excelencia inspira nuestros programas, los cuales preparan a los estudiantes para enfrentar los desafíos globales y aplicar con éxito sus conocimientos académicos en situaciones del mundo real.

Como parte del Grupo Proeduca, líder global en educación en línea, el modelo educativo innovador de MIU integra tecnología avanzada con una educación personalizada y de calidad.

La División de Educación Continua de MIU es el puente para dar el salto al siguiente nivel de tu carrera profesional proporcionándote las competencias, conocimiento y red de contactos que necesitas para expandir tus horizontes y oportunidades. A través de una amplia gama de formaciones, que incluyen certificados y programas especializados de alto impacto, MIU ofrece vías de aprendizaje para quienes buscan un desarrollo profesional o enriquecimiento personal, ofreciendo formación relevante para la industria y estudios especializados.

7000+

Estudiantes

30+

Países







Tutor personal

